

„Su schwätzze mir“

Mondart möß leewe!

„Stadt kernschängel“, „Vurortschängel“
zechje stets an ainem Strang,
jung'sein se all Lausebengel,
'ahl' nennt mer se „Schäng“ on „Schang“.

Vurortschängel sein och leewe -
Päns von Confluentia,
dohn an ihrer Stadt hei kleewe,
wie am „Nest“ die Kennerschar.

Wenn och net „huhwohlgebore“
en dämm Stadikern - hanse doch -
sich dämm Kowelenz verschwore,
hulije der Moddersproch!

Doht sich mol en Laut verschiebe
zwesche Stadt-on Vurortplatt,
biehlt die grüße Haimatliebe
su ebbes - ganz hoddisch glatt.

Wenn beim „Döbbe“ oder „Debbe“
oder bei em „Fösch“ on „Fesch“
Buchstabe sich mol verheppe,
bleift ons Mondart trotzdämm fresch.

Su en Mondart möß doch leewe
och bei ons an Mussel-Rhein!
Wir wolle ihr Freiraum geewe
on kain „Erweszechler“ sein!

Katharina Schaaf

15. 6. 89 Kath. Schraf